

「ご支援に感謝！」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、本校は2学期の期末考査が終わり、特編授業の期間に入っています。今回は、前回以降の取組について特に学校や生徒達を周りで支えてくださっている皆様のことをご紹介します。

【関東緑窓会（同窓会）】

12月1日(日)に開催された『親睦の集い』に参加させていただきました。同窓生の皆様が、関東の地で県高での在りし日をしのばれ、また激励して下さることを大変ありがたく心強く感じました。これからも後輩達の活躍を、見守っていただければと思います。



【PTAの方々と共に】

6月に校内の清掃活動を、サポーターの皆様と行いましたが、12月14日(土)も同様の形で落ち葉拾いを企画して下さって、約50名の皆様のご協力くださいました。共に作業しながら、生徒の皆さんの様子や学校へのご希望などを伺うことができ、私にとっても貴重な時間でした。「毎日楽しく通学しています」と言っていただけると、ホッとしますし嬉しいですね！



右の写真は、集めた落ち葉の一部です。多くの方々の力をお借りすると…短い時間で大きな成果に。全体写真を撮り、焼き芋をいただいて解散。寒い中、貴重なお時間をいただいて…心よりお礼を申し上げます。



【全校生で人権講演会】

12月17日(火)に全学年が体育館に集合し、お招きした講師から約1時間、映像なども交えながらお話を伺いました。周りの人からは順風満帆に見えるご自身の高校時代が、決してそうではなかったことや、挫折やスランプの時の心の状態など、本校生も実感できるお話だったように思います。一人ひとりが大切な存在であり、自分自身も大切に…私もそう思っています。



講演終了後、謝辞を生徒会役員が、内容を踏まえながら自分の言葉でコンパクトに伝え、お礼の花束を。生徒の皆さん、支えてくださっている多くの方々から明日につながるヒントや糧が得られるといいですね！



【PTAの皆様が受賞】

11月30日(土)に丹波市で開催されたPTCA 全県研究大会の場で、本校が優良PTA教育長表彰を受賞し、PTA会長が右のような表彰状を県教育長から受け取りました。日頃から私達を支えてくださって、ありがとうございます。今後も、よろしく願いいたします。



特編期間には、球技大会や進路説明会、ディベート大会などが計画されています。12月24日(火)が終業式、翌日から冬季休業に入ります。(校長 黒河内雅典)